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今度こそ旧足利競馬場跡地に
大規模事業の計画を！

質
問

旧足利競馬場跡地は、西側部分に足利赤十
字病院が移転・開院した一方、東側部分は
活用が決まっていない状況である。この広
大で貴重な市有地に、次の 100 年に引き継
がれる大規模事業を計画し、本市のさらな
る活性化を図るべきと考えるがどうか。

回
答

東側部分については、これまで様々な可能
性を検討してきた中で、現在は新市民会館
の建設候補地の一つとしても位置付けられ
ている。今後は公共施設マネジメントの議
論と合わせて、次の 100 年に引き継いでい
ける財産となるよう、有効な活用策を検討
していく。

ひ
と
言

競馬場跡地が持つ大きな潜在能力は、必ず次の
100 年で役割を果たすものと確信しています。

会派を構成しない議員
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小中学校における新型コロナ
ウイルス感染症対策を問う！

質
問

本市では、市立小中学校の新型コロナウイ
ルス感染症対策として、空気清浄機やＣＯ２

センサーの設置に取り組んでいるが、学級
数で算出した場合の設置率を聞きたい。

回
答

特別支援学級を含めた市立小中学校全体の
学級数は 402 学級である。そのうち空気清
浄機の設置率は 24.6%、ＣＯ２センサーの
設置率は 19.2% となっている。

ひ
と
言

感染率を下げるためには、換気だけではな
く、空気清浄機の積極的な導入が必要です。

3 月定例会の気になる用語を解説
会議のご案内

チームオレンジ

チームオレンジとは、認知症の方やその家族の支援ニーズと、認知症サ
ポーターを中心とした支援者をつなぐ仕組みのことです。
国は、令和元年に「認知症施策推進大綱」を策定し「共生」と「予防」
を両輪とする施策を推進しています。これに基づき、令和７年までに全
市町村で整備するよう、目標が設定されています。

ユニバーサルデザイン

障がいの有無、年齢、性別、人種等にかかわらず、多様な人々が利用し
やすいようあらかじめ都市や生活環境をデザインする考え方のことで
す。例えば、シャンプーの容器の側面にある凹凸は、シャンプーかコン
ディショナーかを指で触って区別するためにあります。

スマートインターチェンジ

高速道路の本線やサービスエリア、パーキングエリアなどから一般道に
出入りできるように設置された ETC 専用の簡易型インターチェンジで
す。サービスエリアやパーキングエリアに設けられた SA・PA 接続型と、
高速道路本線に直接アクセスする本線直結型の 2 種類があります。※日程は変更される場合があります。

用 語 解 説

6 月  定例会
6月 9日（金） 本会議（初日）

20日（火） 本会議（一般質問）

21日（水） 本会議（一般質問）

22日（木） 本会議（一般質問）

23日（金） 総務企画防災常任委員会

26日（月） 民生環境水道常任委員会

27日（火） 教育経済建設常任委員会

広報広聴常任委員会

30日（金） 本会議（最終日）

5 月  臨時会
5月22日（月） 本会議

５月臨時会は改選後初めての議会
です。議長、副議長の選挙や委員
の選任などを予定しています。
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